

Der Rat beschließt die Einsetzung eines Klimabeirats.

In diesem Beirat sollen Bürgerinnen und Bürger, vertreten durch Mitglieder in Meckenheim auf dem Gebiet des Klima-, Umwelt- und Naturschutzes tätigen Organisationen, gemeinsam mit Vertretern der Ratsfraktionen und der Verwaltung Vorschläge zur Verbesserung des Klimaschutz und zur Klimafolgenanpassung in Meckenheim erarbeiten und darüber hinaus alle sechs Monate dem Rat berichten. In den Klimabeirat können die betroffenen Organisationen jeweils eine/einen Vertreterin/Vertreter entsenden. Auch aus den Fraktionen und der Verwaltung kann maximal eine Person entsandt werden. Der Vorsitz wird von den Mitgliedern des Beirates bestimmt.